

58 geprüfte Techniker verabschiedet

Zeugnisfeier der Fachschule für Wirtschaft und Technik

Von Jan Westphal

Clausthal-Zellerfeld. Mit absolvierter Qualifizierung und viel Zuversicht können 58 junge Männer gelassen einer guten beruflichen Zukunft entgegensehen. Nach einer zweijährigen bergbauorientierten Weiterbildung an der Clausthaler Fachschule für Wirtschaft und Technik (FWT), sind sie nun „Staatlich geprüfte Techniker“. Wie Schulleiter Dr. Michael Richter auf der Abschlussfeier betonte, haben sie Leistungsbereitschaft gezeigt sowie Teamgeist und Mut bewiesen. „So geht Bergbau – gemeinsam bewegen wir mehr und besser.“

Für ihre berufliche Weiterbildung mussten sie sich in ihren Betrieben zunächst qualifizieren, sie wurden ausgewählt und bewarben sich anschließend an der privaten FWT. Zwei Jahre Vollzeitausbildung lagen dann vor ihnen. Nicht immer leicht,

denn mancher war verheiratet und das Familienleben rückte in den Hintergrund.

Für umfassende fachliche Unterstützung der FWT dankte der Schulleiter der Landesschulbehörde, dem Landesamt für Bergbau, Energie und Geologie und den Unternehmen, insbesondere der K+S Kali GmbH, Werk Werra. Thomas Jacob als Repräsentant der K+S, lobte das hohe Engagement der Fachschul-Dozenten: „Die FWT ist für uns der wichtigste Weiterbildungsstandort.“

Und vor dem Hintergrund eines immer kritischer werdenden, öffentlichen Bewusstseins gab man den Absolventen mit auf den Weg: „Seien sie Botschafter eines traditionsreichen Berufes. Werben Sie für den Bergbau, denn er ist eine aussterbende Spezies.“

Musikalisch umrahmt wurde die Abschlussfeier in der Aula der FWT



Dr. Michael Richter (rechts) ehrt die Besten unter den 58 Absolventen der Technikerklasse der Fachschule für Wirtschaft und Technik.
Foto: Westphal

vom Bergschulchor unter der Leitung von Martin Ksink. Ein spezieller Gruß galt Wolfgang Schütze, der von 1971 bis 1998 die Bergschule geleitet hatte. Nach der Zeugnisübergabe und dem gemeinsamen Singen des „Steigerliedes“ traf man sich zum Sektempfang – auch um die anstrengenden 24 Monate Revue passieren zu lassen und vorwärts zu schauen.

Als frühere Berg- und Hütten- schule Clausthal gut bekannt, bietet

die FWT jährlich nach den Sommerferien neue Fachschullehrgänge im Bereich Maschinentechnik und im zweijährigen Rhythmus den Fachschullehrgang Bergbautechnik an. Diese Lehrgänge unterliegen unterschiedlichen Schwerpunkten, wie zum Beispiel im Bereich Maschinenbau die Automatisierungstechnik und im Bereich Bergbautechnik: Bergtechnik, Maschinentechnik, Elektrotechnik und Verfahrenstechnik.